

Defendió canciller venezolana el derecho de fijar precio justo al petróleo



La Habana, 18 agosto (RHC)- La ministra de Relaciones Exteriores de Venezuela, Delcy Rodríguez, defendió el derecho de los países productores de petróleo a fijar un precio justo del recurso, y destacó la importancia de la India en la construcción de un mundo multipolar.

En la colocación de una ofrenda floral ante un busto del Libertador Simón Bolívar en Nueva Delhi, donde se encuentra de visita, la titular recordó que el fallecido presidente venezolano, Hugo Chávez vislumbró las grandes potencialidades de esa nación que, según dijo, es un referente internacional por su lucha en alcanzar la independencia.

Asimismo, aseguró Delcy Rodríguez que marchan por buen camino los preparativos de la próxima cumbre del Movimiento de Países No Alineados, que se celebrará en septiembre próximo en la isla venezolana de Margarita.



Radio Habana Cuba